

Von: flo pfeffer
Gesendet: Samstag, 28. November 2020 21:51
An: Post, VerfD
Betreff: Hundehaltegesetz

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich bin enttäuscht davon das wegen der vergehen weniger Hunde ganze Rassen und dadurch hunderte andere Hunde in so ein schlechtes Licht gerückt werden.

Ich habe zwei sogenannte Listenhunde einen Pittbull Mischling und einen American Stafford Mischling.

Beide sind herzenstreue Hunde.

Sie wurden auch beide schon von anderen Hunden angegriffen und Sie haben sich nicht gewährt.

Ich betreibe mit beiden auch Hundesport und sie haben beide die Alltagstauglichkeitsprüfung bestanden.

Ich gebe Ihnen nicht unrecht das die falschen menschen die falschen Hunde halten.

Ich find es auch gut das jeder der einen Listenhund führt eine Alltagstauglichkeitsprüfung machen sollte.

was ich aber finde wen die Hunde im Hundesport geführt werden so wie meine könnte man eine ausnahmeregelung einführen das diese dann keinen maukorb brauchen.

Also so eine Art maukorb befreiung.

Natürlich nur dort wo keine bzw. nur wenige menschen sind.

Bei großen menschenansammlung wäre das akzeptabel.

Man schmeißt ja auch nicht alles menschen in einen Topf nur weil ein paar böse sind.

Und diese diskriminierung darf so nicht weiter gehen.

Florian Pfeffer

Von meinem iPhone gesendet